



2024年度長寿祝賀会を終えて

9月15日(日)に東金子地区センターにて入間台長寿祝賀会を行いました。当日は残暑も厳しく暑い中でしたが、たくさんの方にご出席、お手伝いをいただきありがとうございました。

アトラクションはいつもよりも総数は少なかったですが、三者三様で各団体の個性が出ていたので最後まで楽しんでいたかと思えます。

コロナウィルスの流行以降、こういった会は減少傾向にあり、場所によっては消滅してしまったなんていう話も聞きますが、入間台団地では規模の変更はあれど開催できていること、参加していただける皆様がいることは素晴らしい事だと思います。来賓の方もころよく参加していただき、他にもアトラクション演奏者、設営を手伝ってくれた方、皆さんで会を盛り上げてくれました。

最後に参加されたみなさん、また参加出来なかった方も来年以降も再度開催の際には元気に健康で参加していただくと嬉しいなと思えます。

皆様ありがとうございました。

【文化福祉部長 高野晋平】



消防立ち入り検査が実施されました

9月14日(土)埼玉西部消防組合入間消防署による立ち入り検査が自治会集会所で実施されました。消火設備や避難経路について支障がないか検査が行われました。検査の結果指摘はありませんでした。



あいさつ運動が実施されました

9月26日(木)午前8時から新久小學校正門内において、東金子地区青少年健全育成推進会で挨拶運動が開催され、入間台自治会から会長が参加し、登校してきた児童と朝の挨拶をしました。

大きな声で挨拶する児童、はにかんで挨拶する児童、様々でしたが、あいさつは人を元気にし、礼儀を身に着けるなど大切なコミュニケーションです。皆さんも実践しましょう!



<環境衛生部>

◆9月8日実施の収益金は次の通りです。ご協力ありがとうございました。(収益金 29,300円=売却金 12,140円+補助17,160円)累計金額:177,080円となります。

<10月のスケジュール>

- 10月5日(土)運営会議・第1回秋祭り実行委員会
認知症声かけ運動講習会(14時集会所)
- 10月6日(日)第63回東金子スポーツ大会
自治会廃品回収日
- 10月20日(日)入間市長選投票日
- 10月26.27日(土・日)入間万燈まつり

